

5月 園だより

4月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

鯉のぼりが天高く泳ぎ、軒下にはご家庭で作って来たアイデア溢れる手作り鯉のぼりが、子ども達の健康と安全を見守っている様です。新年度がスタートして約1ヶ月が経ちました。新しい生活で緊張気味だった子ども達も少しずつですが保育園生活に慣れて来たようです。天気の良い日には笑顔を輝かせて園庭をお友だちと楽しく元気に遊んでいます。大型連休、ゴールデンウィークがやって来ます。家族でお出かけする事が多くなり、生活リズムが崩れがちになる事でしょう。規則正しい生活「早寝・早起き・朝ごはん」を心掛け安全面に十分に気を付けて、充実した連休をお過ごし下さい。休み明けには元気な姿で登園し、楽しかったお話が聞けるのを楽しみにしています。

5月の行事予定

1	木	
2	金	リトミック
3	土	憲法記念日
4	日	みどりの日
5	月	子どもの日
6	火	振替休日
7	水	
8	木	避難訓練 太鼓 (PM) めろん組
9	金	リトミック
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	英語 内科検診 (PM)
14	水	誕生会
15	木	
16	金	リトミック 英語 (5/6 振替)
17	土	家庭協力願い・園内研修 (PM)
18	日	
19	月	さつまいも植え付け (めろん組)
20	火	英語
21	水	歯科検診 (AM)
22	木	太鼓 (PM) めろん組
23	金	リトミック
24	土	
25	日	
26	月	ゴーヤー収穫 (めろん組)
27	火	英語 保育参加
28	水	
29	木	
30	金	リトミック (4/4 振替)
31	土	

クラス状況

いちご組

初めての保育園生活。ママ、パパと離れ大泣きしていた子ども達も少しずつ保育士にも慣れ、抱っこやおんぶをしてもらい笑顔をみせたり、腹這いやハイハイで移動したり、寝返りをして近くにある玩具に手を伸ばして遊んだりと活発に動き回る姿も見られるようになりました。これからもゆったりとした雰囲気の中で個々の生活リズムに合わせて安心して過ごせるような保育をしていきたいと思ひます。

れもん組

大泣きしていた子ども達も慣れ始め集団生活の楽しさを味わっています。食事面や遊びでも、友達や保育者との関わりもうまく出来るようになり一人ひとりが楽しむ姿に感動している毎日です。4月の慣らし保育のご協力もありがとうございました。子ども達の笑顔がいっぱい見られるよう早寝早起きをし、朝ご飯をしっかり摂り体調を整え過ごして行きたいと思ひます。

もも組

新年度がスタートして1ヶ月が経ちました。進級児も新入園児も新しい生活に少しずつ慣れ、笑顔で過ごせる時間も増えてきています。天気の良い日は積極的に園庭に出て遊び、時々上空を飛ぶ飛行機や芝生にいるバッタや蝶々を観察し、友達や保育者と発見を共有しました。少しずつパンツトレーニングを始めよう思っています。子ども達の体調や機嫌を見つつ、無理のない範囲でパンツで過ごせる時間を増やして行きましようね。

とまと組

新年度がスタートし1ヶ月が経ち、子ども達も少しずつ環境に慣れて来ました。生活面で所持品の片付けや着替えた後の衣服を畳む練習や食事でも苦手な物も一口は食べれるように頑張っています。先月は子ども達と一緒に製作でチューリップにクレヨンでお絵描きをしました。子ども達の集中力は凄く自分の好きな色を使って自由に描いたり友達と見せ合いっこしている姿が見られました。今月は散歩や畑と園外活動も取り入れ地域と触れ合いやバスの乗り方のマナー等を身に付けて行きたいと思ひます。

めろん組

新年度がスタートし早くも1ヶ月が経ちました。登園すると日付けを見ながらシールを貼りシールブックも習慣づいて来ました。先月は皆で力を合わせ、鯉のぼり掲揚が出来ました。元気に泳ぐ鯉のぼりに負けないくらい、園庭で鬼ごっこやかくれんぼ等体を動かし遊ぶ子ども達です。今月は縄跳びや跳び箱と色々な事にチャレンジし、体力作りや達成感が味わえるようにしていきたいです。

